

## [整骨院向け]羽田野式ハイボルト・高周波EMSで自費売上最大化セミナーのご案内

講座内容&  
スケジュール

東京会場

2024年  
**3月24日**

13:00~17:00  
(受付 12:30~)

お申込期限3月20日(水)

TKP東京駅カンファレンスセンター  
〒103-0028 東京都中央区八重洲1-8-16 JR「東京駅」丸の内北口より  
新横浜ビル1~3F/8F/10F~12F(事務所:11F)  
徒歩1分

※諸事情により、やむを得ず会場を変更する場合がございますので、会場はマイページにてご確認ください。また最少催行人数に満たない場合、中止させていただくことがあります。

受講料

一般価格 税抜 20,000円(税込22,000円)/一名様 会員価格 税抜 16,000円(税込17,600円)/一名様

●会員価格は、各種経営研究会・経営フォーラム、および社長onlineプレミアムプラン(旧:FUNAIメンバーズPlus)へご入会中のお客様のお申込みに適用となります。

講座

セミナー内容

第1講座

「最短・最速で売上を伸ばすために」~2024年度の飛躍的成長に向けて~  
整骨院業界の時流を踏まえ、今後整骨院が業績をアップするための経営指針を解説します。

講座抜粋①:2024年度の飛躍的な成長に向け、整骨院業界の時流  
講座抜粋②:整骨院業界の時流から考えられる今後生き残れる整骨院  
講座抜粋③:地域一番・エリア一番の整骨院になるためのロードマップ  
講座抜粋④:時流に適応した成功事例、船井総合研究所の約330社の会員企業事例

株式会社船井総合研究所 整骨院グループ リーダー 大脇 潤平



ゲスト講演

第2講座

【実演】「羽田野式ハイボルト」を導入して高生産性を実現する秘訣とは  
日本電気治療協会理事長も務める羽田野氏より、再現性の高い羽田野式ハイボルトの技術を会場で「実演」いただきます。

講座抜粋①:全国約1,000名への導入実績を誇る羽田野式ハイボルトの特徴を徹底解説!  
講座抜粋②:短時間×高効果を実現する羽田野式ハイボルトを実演!  
講座抜粋③:新人スタッフが入社後即戦力化する教育体制とは?

特定非営利活動法人日本電気治療協会 理事長 羽田野 龍丈氏



ゲスト講演

第3講座

【実演】「高周波EMS」を導入して高生産性を実現する秘訣とは  
日本電気治療協会理事長も務める羽田野氏より、再現性の高い高周波EMSの技術を会場で「実演」いただきます。

講座抜粋①:高周波EMSの特徴を徹底解説!  
講座抜粋②:短時間×高効果を実現する高周波EMSを実演!

特定非営利活動法人日本電気治療協会 理事長 羽田野 龍丈氏



第4講座

羽田野式ハイボルト・高周波EMS活用事例

羽田野式ハイボルトの活用事例をお伝えします。

講座抜粋①:羽田野式ハイボルト・高周波EMSを使用したビジネスモデル  
講座抜粋②:羽田野式ハイボルトを活用した商品設計  
講座抜粋③:高周波EMSを使用した高生産性の商品設計  
講座抜粋④:ハイボルト導入後のHPのコンセプト戦略

株式会社船井総合研究所 整骨院グループ

篠原 諒

第5講座

本日のセミナーを実践につなげるために

激動の整骨院業界の中で、どのように業績を伸ばしていくべきかをお伝えします。

講座抜粋①:整骨院業界の時流まとめ  
講座抜粋②:羽田野式ハイボルト・高周波EMSを使用したビジネスモデルのまとめ

株式会社船井総合研究所 整骨院グループ リーダー

大脇 潤平

セミナーのお申込みはこちら!



[PCからのお申込み]

下記セミナーページから  
お申込みください。

<https://www.funaisoken.co.jp/seminar/109927>

お申込みに関してのよくあるご質問は「船井総研 FAQ」と検索しご確認ください。

船井総研セミナー事務局 <seminar271@funaisoken.co.jp> TEL:0120-964-000(平日9:30~17:30)

\*お電話・メールでのセミナーお申込みは承っておりません。また、お問い合わせの際は「お問い合わせNo.とセミナータイトル」をお伝えください。

技術を強化し、自費売上を最大化したい整骨院向け

高効果

高生産性

高再現性

の

[羽田野式ハイボルト・高周波EMS]を  
導入で、**自費売上最大化セミナー!**

羽田野式  
ハイボルト療法

痛み施術と  
根本施術の

高周波EMS

自費売上最大化する  
ビジネスモデルを徹底解説!

羽田野式ハイボルト・高周波EMSを使用したビジネスモデル解説!



ゲスト  
講師

羽田野式ハイボルト療法考案者  
NPO法人日本電気治療協会  
理事長 羽田野 龍丈氏

羽田野式  
ハイボルト  
会員数1,000名以上!

全国700名以上に指導した  
技術をセミナー当日に実演!

協会設立10年で  
セミナー  
120講演以上!

Funai Soken

サステナグロースカンパニーをもっと。  
株式会社船井総合研究所

羽田野式ハイボルト・高周波EMSで自費売上最大化セミナー  
船井総研セミナー事務局 E-mail : seminar271@funaisoken.co.jp  
お問い合わせNo. S109927

当社ホームページからお申込みいただけます。(船井総研ホームページ[www.funaisoken.co.jp]右上検索窓に「お問い合わせNo.」を入力ください。)→ 109927

# 1人治療院で売上300万円以上達成! 多店舗で従業員の生産性120万円以上達成!

NPO法人日本電気治療協会 理事長 羽田野 龍丈様のご紹介

開業当初よりハイボルテージをほぼ全員のお客様に施術し、約12,000人、30,000以上の症例を経験する。

「1回で3割～5割痛みが取れるまで施術をする」  
「効かなかった施術の代金は頂かない」の精神のもと手技、電気施術、生活指導を駆使し根本施術を目指している。

羽田野式ハイボルト療法考案者  
NPO法人日本電気治療協会 理事長 羽田野 龍丈氏



## 羽田野式ハイボルトのここがすごい!

### 高効果



短時間で  
**OK**

1人当たり平均単価

 **2,000円  
以上増加**

\*奈良県O整骨院

### 高生産性



**生産性  
120万円/人  
以上**

\*2023年実績 埼玉県K接骨院

ハイボルト導入後  
自費売上向上



**50万円  
以上**

\*京都府K接骨院

### 高再現性



**新卒3ヶ月で  
早期戦力化**



**導入後  
新患数1.5倍を  
実現**

\*福岡県K整骨院

## なぜ自費売上が上がるのか? 羽田野式ハイボルト療法の特徴とは?

### point 1 高単価(短時間×高効果)

「患者様に満足してほしいけど技術に自信がないから施術時間が長くなってしまう」  
上記は先生からよくお聞きするお悩みです。

羽田野式ハイボルト療法は高効果であることから、新人の施術スタッフでも入社2か月後に初診対応にデビューが可能で、かつ、患者様に満足していただくことができるのです。  
また、お子様から高齢者の方にも受けていただくことができる安心安全な技術もあります。

### point 2 高生産性

短時間でも高効果である羽田野式ハイボルト療法は、導入後、1人当たりの生産性120万円以上を達成、さらに平均単価を6,000円以上を達成されています。  
このように自費を主軸とした高い生産性を誇っております。

### point 3 高効果

筋肉や靭帯の機能を修復する、神経の興奮を抑える、痛みの原因がわかる、羽田野式ハイボルトによって筋肉や靭帯、末梢の知覚神経などが関連をして痛みを出している部分の症状が一気にとれたうえで原因がわかります。

## セミナーの見どころ

### 技術の実演あり

本セミナーは、接骨院を経営しながらも、NPO法人日本電気治療協会の代表理事も務める羽田野氏より、再現性の高い羽田野式ハイボルト療法で腸腰筋の施術を会場で「実演」いただきます。今回は、技術の実演だけでなく接骨院経営の成功の秘訣についてもお話をいただきます。またとない機会ですので、皆様とお会いできることを楽しみにしています。





羽田野式ハイボルト療法考案者  
羽田野 龍丈氏

## 高生産性の理由・羽田野式ハイボルトとは Q1

Question 1

羽田野式ハイボルトとは何ですか？

羽田野氏:「羽田野式ハイボルトとは原因を発見するための検査機器です。ハイボルトを使用しながら検査することでいろいろな治療法にも触れるので、患者様のお身体でどこが悪いのか判断しやすくなります。つまり羽田野式ハイボルトとは検査をして原因がわかつて、患者様へ説明をすることで、先生の強みをいかせる最大の武器にすることができます。今まで培ってきた各施術者の知識や治療技術、導入した機械を無駄にせず、今まで以上に院の売り上げに貢献することができます。羽田野式ハイボルトを導入することでいろいろな技術を生かせますので多くの治療家にオススメできるものであります。」

## 治すのではなく治る身体へ 羽田野式 ハイボルト療法の新常識を徹底解説!

## 羽田野式ハイボルトを発明したのか Q2

Question 2

羽田野式ハイボルト、高周波EMSを導入したきっかけは何ですか？

羽田野氏:「私が独立開業する前に外傷の勉強をしており慢性症状は治せるようになりましたが、亜急性の症状がなかなか治すことができず、なにか良いものはないかと探していたときに亜急性の症状を治すために紹介されたのが、ハイボルトでした。

解剖の本を調べたり、自らハイボルトを使用しながら羽田野式を確立してきました。

高周波EMSをしようとダイエットではなく腸腰筋が段々とよくなってくることを発見しました。なので高周波EMSと羽田野式ハイボルトを組み合わせた治療法など多くを治療家の方におススメしております。」

## 羽田野式ハイボルトが実現するものとは Q3

Question 3

羽田野式ハイボルトの魅力はなんですか？

羽田野氏:「羽田野式ハイボルトを導入することで今まで学んできたいろいろな技術を生かせることが最大の魅力であると思います。そのなかで一番相性がいいのがEMSであり、ハイボルトをしたところにEMSをおこなうことで確実に良くなると思います。」

また羽田野式ハイボルトを導入することで生産性向上につながることが魅力だと思っております。羽田野式ハイボルトを導入して、生産性向上、単価向上を実現された企業はおおくいらっしゃいます。今後とも導入をオススメしたいのが、1人治療院で売上300万円以上作りたい方や多店舗で従業員の生産性120万円以上作りたい方におススメです。」

## 羽田野式ハイボルトだからできることがある Q4

Question 4

今後の展望を教えてください



羽田野氏:「私の今後の目標としては全市町村に1人は仲間をつくり、痛みに困っている方々を救っていきたいと思っております。羽田野式ハイボルト、高周波EMSは他の治療技術と異なり再現性があるため素晴らしい技術であるとおもっているので、日本の健康寿命を上げることができます。羽田野式ハイボルト、高周波EMSを使用し、痛みに困っている人を救済することによって老若男女問わず健康に生活することができる環境を作り、日本を元気にしていきたいです」

## 羽田野氏の展望とは Q5

Question 5

DMをお読みいただいている方へメッセージをお願いいたします。

羽田野氏:「共に日本の健康寿命を伸ばしていくことを目標にしていきましょう。患者様の痛みの原因を解決し、人の為に良いことを行っていき、憧れの業界にしていきたいと思っております。共に人の為に役に立っていければと思っております。セミナーでお会いしましょう」



# 全国300名以上への導入実績を誇る【羽田野式ハイボルト療法】

セミナー当日は  
全国で自費売上アップを  
実現している  
ビジネスモデルについても  
徹底解説させていただきます!

## くろ川整骨院 黒川様のご感想

羽田野式ハイボルト・高周波EMSを導入することで保険依存体質が改善しました。またコロナの影響により3店舗から2店舗へ店舗縮小をしましたが、売上は下がらませんでした。

患者様に対する治療の再現性があるため1人あたりの単価が1,300円から~~5,300円~~に単価アップを行うことができました。またこれらのおかげで急患対応がスムーズとなり改善度も高くなりました。

## くさかべ鍼灸接骨院 日下部様のご感想

羽田野式ハイボルト・高周波EMSを導入することにより、スタッフに任せる事が増え治療に専念できます。その結果生産性向上を実現することができました。また単価が3,000円から~~6,000円~~まで上がりました。

これは患者様にも治療効果を実感して頂けている結果だと思います。

さらにこれらを導入することで新たな治療プランが出来たのでスタッフも患者様にご案内しやすくなりました。

## TSUNAGI接骨院 斎藤様のご感想

羽田野式ハイボルト・高周波EMSを導入する前は売上が300万円でしたが導入後は~~500万円~~まであがりました。ハイボルトの売上を確立できることで、治療効果が増大しました。また再現性が高いことが羽田野式ハイボルト・高周波EMSの最大の魅力だと思います。

## 所沢接骨院 伝法様のご感想

受講前はしびれの症状に対して改善できず悩んでいました。受講後、尾骨骨折の方に羽田野式ハイボルトをやった瞬間に痛みに効果がみられたのには驚きました。また悩んでいたしびれについても、何人のお客様で改善がみられ、この技術にとても感謝しています。  
施術効果が高いためお客様に喜ばれ、自分のエネルギーになっています。もっと施術の引き出しを増やしたい方におすすめです。

福岡県

宮城県

## バランス整骨院グループ 佐藤様のご感想

羽田野式ハイボルト・高周波EMSを導入することで自費型のメニュー構成が確立した状態で開業することができました。また治療効果も理論も再現性が高いので新入社員などスタッフ教育が非常にしやすく、早い段階で戦力化できるのでリクルートにも非常に強いと感じております。  
痺れなど難治性のものも効果が出やすいので医療機関としての価値を向上させることができました。

京都府

千葉県

## たつみ鍼灸接骨院 矢野様のご感想

羽田野式ハイボルト療法は技術の深掘りと理論がしっかりしているだけでなく、売上のためには何をすべきかを学べます。おかげで売上が~~2.5倍~~にあがり、維持できています。また、マインドが変わり、お客様の身体、悩みに対して諦めない施術家になりました。  
一番良かった点は、全国に仲間ができたことです。一人院だったので全国の先生と知り合え、施術に対する悩みを相談できる環境ができました。

## 共栄接骨院本川越院 辻川様のご感想

埼玉県

羽田野式ハイボルト・高周波EMSを導入することで月売上が120万円から~~170万円~~まで向上させることができました。

羽田野式ハイボルト・高周波EMSを使用することで患者様に対して自信をもって原因、施術解説、ビフォーアフター、指導ができるようになりました。さらに治療に自信を持つことができるようになったため、患者様との信頼関係向上につながり整形外科、専門病院への紹介もスムーズにできるようになりました。羽田野式ハイボルト・高周波EMSを導入してなにより一番良かったことは患者様に寄り添いながら明るい未来を創造できるようになったことだと思います。

